Au volant le téléphone peut tuer!

Les conséquences sur la conduite :

- augmentation du temps de réaction, du temps de freinage ;
- réduction de la distance de sécurité, du champ de vision,
- difficulté à s'insérer sans danger dans la circulation ;
- difficulté à maintenir son véhicule :
- se tuer et/ou tuer les autres usagers.

Internet, texto, réseaux sociaux : avec le smartphone nous pouvons désormais rester connecté partout et tout le temps. Mais au volant cela représente un réel danger.

Ne joue pas avec la chance. Raccroche! Tu auras tout le temps de dialoguer avec tes ami(e)s plus tard.



Pense toujours à la personne que tu vas blesser ou tuer parce que tu téléphones en conduisant. C'est peut-être une personne de ta famille, un(e) ou un ami(e).

Tu prives ces familles de leurs proches.

Lionel 17 ans et les autres victimes de la route

